
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0397/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 
betreffend Fehlender Bürgersteig nach Neubau an der Anzengasse (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.,2.und3. 
 
Der Sachverhalt sind der Verwaltung bekannt. 
Nach Kenntnis der Verwaltung gab es in der Anzengasse bei dem Eckgrundstück zur Draiser 
Straße nie einen öffentlichen Gehweg, da das dortige Privatgelände direkt an dem Bordstein 
grenzt. Die beschriebene Veränderungen geschahen ausschließlich auf privatem Gelände. Wie 
in der Anfrage beschrieben, scheiterten Veränderungswünsche bislang an der fehlenden Be-
reitschaft des Grundstückseigentümers.  
Die beigefügte Luftbildaufnahme aus dem Jahr 2014 verdeutlicht den beschriebenen Sachver-
halt. Nur die karierten Flächen befinden sich im städtischen Besitz.  
Da sich die Situation seit Jahrzehnten unverändert darstellt und hier keine Gefährdungen oder 
gar Unfälle bekannt wurden, besteht aus Sicht der Verwaltung kein Anlass zur Verunsicherung. 
 
 
Mainz, 28.04.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


